

Une fête pour les 100 ans de René Vidal

Samedi 27 juillet, René Vidal a fêté ses cent ans dans l'impasse des Marronniers, à quelques pas de sa résidence qui n'est autre que sa maison natale. Effectivement, c'est là qu'il a vu le jour le 27 juillet 1924 dans une vieille famille de Vogüé dont le père était un agriculteur qui avait fait la guerre de 14-18. Cela expliquant la grande différence d'âge avec sa sœur, son aînée de 15 ans. À 100 ans, René Vidal est d'une étonnante vitalité et sa mémoire ferait rougir le disque dur d'un ordinateur tant il se souvient de tout dans les moindres détails. À 15 ans, il travaille aux pépinières Tourette. Il coupe des "poudilles" (sarments de vigne) mais le patron lui fait confiance et lui apprend à conduire, lui laissant même la voiture pour rentrer chez lui, histoire de se faire la main. Il entre ensuite dans la Compagnie des messageries maritimes où il restera huit ans à parcourir le monde. À ce titre, il ira au Japon, à Madagascar, en Australie, au



Photo Le DL/Michel Pastré

Vietnam et passera plusieurs fois par le canal de Suez.

Tout le reste de sa carrière, il le fera dans les Télécoms où il entre en 1955 et où il prendra sa re-

traite en 1987, soit il y a 37 ans. Il débute à Chambéry (Savoie) mais part un an à Paris pour devenir conducteur de chantier. Nommé à Lyon, il s'occupera également des lignes du côté de Tournon et Tain. Il part ensuite sur Marseille mais repasse six mois à Paris pour être chef de secteur pour lequel il est nommé à Puy quatorze mois avant de revenir à Marseille. Un nouveau passage de trois mois à Paris pour le concours d'inspecteur lui permet de retrouver Marseille jusqu'à sa retraite.

Passionné de vélo, il fera le Ventoux et arpentera les routes du Coiron mais aussi beaucoup celles du Vaucluse où résidait sa compagne. Il a mis sa retraite à profit pour apprendre à piloter les avions à Lanas.

C'est à l'initiative d'Albert Cardinal et Marcel Cartoux, deux autres mémoires vogüéennes, qu'une petite fête conviviale a réuni voisins, amis et famille pour souhaiter un bon anniversaire à l'alerte centenaire.